



Herbstfest auf der Waldlichtung

Hohenthann. Der Waldkindergarten Hohenthann unter der Leitung von Brigitte Fröschl feierte am Samstag Nachmittag auf der Waldlichtung ein Herbstfest. Nach einer kurzen Begrüßung eröffneten die Waldmäuse mit einem kleinen Singspiel das Büffet. Mit Zutaten aus dem eigenen Sonnengarten gab es eine köstlich wärmende Gemüse- und Kürbissuppe. Dazu gab es Semmeln, die die Waldmäuse selbst gemacht hatten. Während die Kinder auf der Waldlichtung spielten, hatten die Eltern Zeit sich kennenzulernen. Zur Stärkung zwischendurch standen noch Kaffee und Kuchen bereit. Es war für Groß und Klein ein sehr schöner Nachmittag im Herbstwald.

